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Petit rappel : Il y a trois façons de poser les questions en français:
L’inversion du sujet 
Vous comprenez la question – devient - Comprenez-vous la question ?
Si le verbe termine avec une voyelle il faut 
insérer
 un ‘t’ = Parle-t-elle espagnol ?
Avec est-ce que :
Est-ce que vous habitez à New York ?
Est-ce qu’ils vendent des timbres ?
La phrase reste comme pour l’affirmatif en changeant l’intonation :
Tu finis à cinq heures ?
)
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Mettez à la forme interrogative 
en utilisant l’inversion du sujet
 :
Elle remplit son panier.
______________________________
Il commande une bouteille de vin.
______________________________
Vous réfléchissez au problème.
______________________________
Tu demandes un rendez-vous.
______________________________
Vous allez au cinéma.
______________________________
Ils financent sa nouvelle voiture.
______________________________
Vous apportez du vin.
______________________________
Mettez à la forme interrogative
 
en utilisant est-ce que
 :
Vous voyagez en Espagne.
______________________________
Tu écoutes le professeur.
______________________________
Vous choisissez un nouveau scooter.
______________________________
Elles terminent tard.
______________________________
Ils annulent leur voyage en France.
______________________________
Tu travailles le samedi.
______________________________
Il prétend être riche.
______________________________
)
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SOLUTIONS
Mettez à la forme interrogative 
en utilisant l’inversion du sujet
 :
Elle remplit son panier.
Remplit-elle son panier ?
Il commande une bouteille de vin.
Commande-t-il une bouteille de Vin ?
Vous réfléchissez au problème.
Réfléchissez-vous au problème ?
Tu demandes un rendez-vous
.
Demandes-tu un rendez-vous ?
Vous allez au cinéma.
Allez-vous au cinéma ?
Ils financent sa nouvelle voiture.
Financent-ils sa nouvelle voiture ?
Vous apportez du vin.
Apportez-vous du vin ?
Mettez à la forme interrogative 
en utilisant est-ce que
 :
Vous voyagez en Espagne.
Est-ce que vous voyagez en Espagne ?
Tu écoutes le professeur.
Est-ce que tu écoutes le professeur ?
Vous choisissez un nouveau scooter.
Est-ce que vous choisissez un nouveau scooter ?
Elles terminent tard.
Est-ce qu’
elles terminent tard ?
Ils annulent leur voyage en France.
Est-ce qu’
ils annulent leur voyage en France ?
Tu travailles le samedi.
Est-ce que 
t
u travailles le samedi
 ?
Il prétend être riche.
Est-ce qu’il prétend être riche ?
)






